



## So ein Theater!

# Liebe und andere Strafen

**Erotische Erzählungen  
von Boccaccio bis Casanova,**

**vorgestellt von  
Stefan Dehler und Christoph Huber**



Drei Geschichten über die Liebe: Ein Engel mit falschen Flügeln zeigt Venedigs Damen das Paradies. Eine tugendstolze französische Landadelige verliert im Strudel einer späten Leidenschaft Verstand und Ehre. Eine Kutschfahrt bei Gewitter wird zur erotischen Lehrstunde...

Die Wege zur Erfüllung des erotischen Verlangens können lang oder kurz sein. Die kurzen sind die kunstlosen. Die langen sind von künstlerischem Interesse und verdienen Beachtung: Strategien, die Einfühlungsvermögen, Einfallsreichtum, Krafteinsatz und Risikobereitschaft zeigen. Stefan Dehler und Christoph Huber (stille hunde theaterproduktionen) stellen drei bemerkenswerte Varianten der erotischen Wunscherfüllung vor, mal als Komödie, mal als Tragödie, fantastisch, in volkstheaterhaft derbem Ton oder als psychologisch genaues Sittenbild.



**Freitag, 23. Oktober 2015, 20:00 Uhr**

**Vorverkauf/Abendkasse  
in der Stadtbibliothek:**

15.-  
10.- mit Bibliothekskarte  
25.- für Verliebte (2 Personen)



## Cowboy Klaus und das pupsende Pony

**Stück für Kinder ab 5 Jahren (ohne Begleitpersonen)**

Zu einem richtigen Cowboy fehlt Klaus noch einiges. Richtige Cowboys schlafen nämlich nachts am Lagerfeuer und trinken Kaffee aus Blechtassen. Klaus schläft nicht am Lagerfeuer, sondern im Federbett und er trinkt aus einer Porzellantasse mit Blümchenmuster. Seine Arbeit ist auch nicht das Kühe treiben, sondern findet auf den Feldern seines Bauernhofs statt. Natürlich stinkt ihm das.

Als es ihm eines Tages bei der Maisernte besonders stinkt, entdeckt er auf einmal ein Pony, das mitten im Feld steht, Maiskolben frisst und pupst. Klaus ist glücklich. Ein solches Reittier kann er gut gebrauchen, wenn er seinem Traum vom Cowboyleben ein Stück näher kommen will. Leider lässt sich das Pony nicht einfach so reiten, sondern rast mit Klaus davon, um ihn irgendwo draussen in der Wildnis vor die Füße eines Fremden zu werfen...

Stefan Dehler und Christoph Huber haben das Abenteuer des Mächtigerncowboys mit dem pupsenden Pony und seinem wahren Besitzer erstmals auf die Bühne gebracht.



**Donnerstag, 22. Oktober 2015, 16:30 Uhr**

Voranmeldung erwünscht (Platzzahl beschränkt): [stadtbibliothek@duebendorf.ch](mailto:stadtbibliothek@duebendorf.ch) od. 044 801 83 53

Der Eintritt ist frei (Kollekte).